
 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 

REQUERIMENTO de informações a respeito do 

efetivo da GCM atuando no Parque Guaraciaba 

– Claudiomiro Barbeiro, Condomínio Maracanã.  

Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei Orgânica 

do Município 

 

Senhor Presidente 

Considerando o fato de que, quando da inauguração do Parque Guaraciaba - 

Claudiomiro Barbeiro, o efetivo da GCM destacado para atuar naquele equipamento 

girava em torno de 12(doze) guardas; 

 Considerando que esse efetivo se revezava, diuturnamente, provavelmente em 

escala de plantões, cobrindo toda a extensão do equipamento;  

Considerando as informações que recebemos, de que, atualmente, foi reduzida a 

quantidade de guardas atuando no local; 

Considerando, ainda, as informações de que o efetivo noturno atua em base fixa, 

próxima ao deck e, portanto, muito distante dos portões, é que:  

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, que seja 

expedido ofício ao Senhor Prefeito municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 

da Lei Orgânica do Município, requerendo as seguintes informações:  

1) É do conhecimento da Secretaria de Segurança Cidadã a redução do efetivo da 

GCM atuando no Parque Guaraciaba - Claudiomiro Barbeiro? 

2) Se sim, qual o motivo da redução do efetivo? 

3) Existe previsão para retorno da quantidade inicial de guardas atuando no Parque? 

Quando? 

 

1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 13 de junho de 2023. 

 
 
 

Ver. Zezão 
VEREADOR 
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